



## #DIFERENDO

# ALFARO SE DESCARTA PARA 2024 Y CRITICA A MC

LAMENTA QUE NO HAYA  
UNIFICACIÓN. CON PRIAN,  
NI A LA ESQUINA: GARCÍA



PARTIDOS. EN LA  
CONTIENDA DEL  
PRÓXIMO AÑO.

A. GARCÍA Y  
M. MARISCAL



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco, desistió de su aspiración de buscar la candidatura para contender en 2024, y criticó que Movimiento Ciudadano haya tomado el camino del aislamiento.

El mandatario jalisciense informó a través de sus redes sociales que se mantendrá en el cargo para cumplir la responsabilidad por la que fue electo.

"Aquí estaré para cerrar con todo y cerrar la gran obra de transformación que nos comprometimos a realizar, no voy a fallarles

## ACCIÓN

1 En el FAM se registró a distancia Francisco Javier Cabeza de Vaca.

2 En un video acusó que es un "perseguido político" del gobierno.

a los jaliscienses. Por todo esto, he decidido que no buscaré la candidatura a la Presidencia por Movimiento Ciudadano", señaló.

Alfaro Ramírez cuestionó las decisiones tomadas por su partido, de ir solo en el proceso rumbo a 2024 en vez de buscar la unificación de la oposición.

"Construir una tercera vía que sólo divida y haga un papel testimonial sería, desde mi punto de vista, la mayor contribución para la consolidación de este régimen de izquierdas", afirmó.

La postura del jalisciense fue respaldada por Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, quien llamó al diálogo. "El futuro de México peligrará si no presentamos un frente unido que integre a todas las fuerzas políticas de oposición y a la ciudadanía", señaló.

En contraste, Samuel García, gobernador de Nuevo León, y a quien también suena como aspirante a la candidatura de MC, expresó que "ni a la esquina irían" en una alianza con el Frente Amplio por México, cómo señaló el senador, Clemente Castañeda.

"Respeto mucho a Clemente (Castañeda) yo no sé a quién se le ocurre ir con el PRI y el PAN, son nuestros enemigos, vean aquí a NL. No hay un día en que esos partidos no se dediquen a corromper, están llenos de trazas, de robos, entonces que me pregunten a mi Samuel García, que ¿qué opino de ir con el PRIAN? Ni a la esquina", comentó.

Por su parte, Dante Delgado, líder nacional de los emecistas, indicó que escuchó a los dos gobernadores, que respeta las decisiones de ambos, y resaltó que su partido cuenta con la fuerza para vencer a lo que llamó la vieja política. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

5

08/07/2023

LEGISLATIVO



FOTO: ESPECIAL

**ANUNCIO**

• **TRABAJO.** Enrique Alfaro decidió concluir su gestión en Jalisco.